

EL ECO ENTRE LAS TUMBAS

En el cementerio de Larraga hay un rumor. Si hablas en voz alta entre las tumbas, el eco a veces responde con palabras que no has dicho.

Un grupo de amigos quiso probarlo.

–¿Hay alguien aquí?– preguntó uno.

El eco repitió la misma frase, pero al final se escuchó un suave susurro. – aquí –

Los chicos se quedaron en silencio.

– ¿Cómo te llamas? – preguntaron.

El eco respondió con el nombre de uno de ellos.

Asustados salieron corriendo fuera, pero al llegar al pueblo notaron que faltaba alguien.

Regresaron al cementerio y en una lápida vieron que estaba su nombre.

